



Association Cantonale
de Partenariat International
de Grésy sur Aix

SEEGA

D'OU VIENT CE JEU ?

Joué autrefois en Egypte, ce jeu de stratégie par affrontement est encore pratiqué en Somalie. La règle est toujours la même et ressemble étrangement à celle du jeu de la « Pettie » pratiqué Dans la Grèce antique.

POUR JOUER, IL FAUT :

- un plateau composé d'un quadrillage de 5 x 5 cases
- 12 pions blancs
- 12 pions noirs

QUEL EST LE BUT ?

Capturer les pions adverses en les encadrant.

COMMENT Y JOUER ?

Lors de la première phase, les deux joueurs posent à tour de rôle, deux pions sur les cases vides (un pion par case), sauf sur la case centrale.

Le joueur qui place la dernière paire commence la seconde phase (il n'y a pas de prise lors de la première phase).

Maintenant, les joueurs déplacent, chacun à leur tour, un de leur pion sur une case voisine vide. **JAMAIS EN DIAGONALE.**

Pour capturer un pion adverse, il faut l'encadrer avec deux de ses pions. On rejoue le même pion tant que l'on peut capturer. **LA PRISE EST OBLIGATOIRE.**

On peut capturer simultanément plusieurs pions. Un pion qui se place entre deux pions adverses ne se fait pas prendre.

LA CASE CENTRALE EST UNE CASE REFUGE. Un pion posé sur cette case ne peut être capturé.

Il existe trois fins de partie possibles :

- Victoire totale : un des joueurs n'a plus de pions.
- Grande victoire : aucune prise n'est possible pour les deux joueurs ; celui qui a le plus de pions sur le plateau gagne.
- Petite victoire : un des joueurs a réussi à créer une barrière de ses pions qui enferme les pions adverses sur une partie du plateau.



Site : www.acapiga.org
Courriel : acapiga@yahoo.fr
Mairie 73100 Grésy sur Aix